

Nuevo Director General Adjunto del Santander

Miguel Sanz, responsable de Desarrollo de Recursos Directivos.

Madrid, 11 de Noviembre de 1.998.- Miguel Sanz, hasta ahora Director de Recursos Humanos de Argentaria, se incorporará al Santander como responsable de Desarrollo de Recursos Directivos del Grupo, bajo la dependencia directa de Marcial Portela.

Esta nueva función corporativa, integrada en la División de Medios, tiene como objetivo específico el impulsar las políticas de formación, retribución y desarrollo profesional de los directivos de primera línea del Grupo en todo el mundo, reforzando la consolidación de valores corporativos y un estilo de dirección propios.

Miguel Sanz, que se incorpora al Grupo Santander como Director General Adjunto, ingresó en Argentaria en 1991 como Director de Recursos Directivos. Anteriormente, desempeñó la función de Director de Formación de Directivos en BBV.